

zählen zu den sensibelsten Arbeitsfeldern und stellen extrem hohe Anforderungen an Sauberkeit und Hygiene in allen Bereichen.

Unser Personal bringt Fachkenntnisse und Spezialkenntnisse für diese sensiblen Bereiche mit und wird in Ihrem Objekt gründlich eingearbeitet.

Unsere Serviceleistungen erbringen wir stets nach Bedarfsanalyse und individueller Absprache vor Ort. Wir erstellen speziell auf ihre Einrichtung zugeschnittenen Reinigungs- und Desinfektionspläne und verwenden nur geprüfte und zum Teil DGHM gelistete Reinigungs- und Desinfektionsmittel.

Besonders wird darauf geachtet, dass die Umwelt so gering wie möglich belastet wird.

Fachkenntnisse und Spezialkenntnisse des Reinigungspersonales ermöglichen es, auch im medizinischen Bereich – wo eine erhöhte Anzahl an Krankheitserregern auf ältere und gesundheitlich geschwächte Personen trifft - tätig zu werden.



In Kindergärten und Schulen werden Mobiliar und Böden extremen Belastungen ausgesetzt. Die Räumlichkeiten werden mehrfach und unterschiedlich genutzt, es wird gespielt, getobt und gelernt. Wo viele Menschen kommen und gehen, fällt zwangsläufig Schmutz an.

Vor Ort überprüft unser Fachpersonal wie die Pflege der Inneneinrichtung optimal gestaltet werden kann. Es wird ermittelt, wie und wie oft die Spielräume und Unterrichtsräume einer regelmäßigen professionellen Reinigung unterzogen werden müssen, damit auch Allergikern und empfindlichen Personen der Besuch der Kindergarten und Schulen nicht zur Belastung wird.

Selbstverständlich führen wir auch, nach Auftreten meldepflichtiger Erkrankungen, Desinfektionen durch. Unser Personal ist auch auf solche Belastungen und Extrareinigungen vorbereitet, ausgebildet, geschult und mit DGHM gelisteten Reinigungs- und Desinfektionsmitteln ausgerüstet.

Selbstverständlich bieten wir unsere Dienstleistungen immer in Absprache mit den Betreibern

der Einrichtung an und werden dann professionell tätig.